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CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ - SP 
PALÁCIO DA LIBERDADE 

S G  

INDICAÇÃO Nº 604/2023 

Assunto: Melhorias viárias entre a Rua Alzira Pires de Moraes e a Rodovia General Euryale de Jesus 

Zerbine, especificamente entre o retorno à frente do Condomínio Residencial Fogaça e o 

entroncamento próximo à unidade do Senai (Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial). 

 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Jacareí que sejam 

tomadas providências cabíveis para melhorias viárias entre a Rua Alzira Pires de Moraes e a 

Rodovia General Euryale de Jesus Zerbine, especificamente entre o retorno à frente do 

Condomínio Residencial Fogaça e o entroncamento próximo à unidade do Senai (Serviço Nacional 

de Aprendizagem Industrial). 

Ocorre que a mencionada localidade apresenta tráfego intenso de veículos, que 

aumentou consideravelmente com a instalação da referida unidade de ensino, o que tem gerado 

desorganização no trânsito local, principalmente em “horário de pico”. 

Além das dificuldades para travessia de pedestre e ciclistas, há registros 

constantes de conflitos entre motoristas que trafegam pelas vias e os que aguardam para acessá-

las, vez que não há dispositivos adequados que garantam a passagem ordenada dos veículos e 

parada obrigatória para a passagem das pessoas. 

Vale ressaltar que, de acordo com relatos, há ocasiões que os motoristas 

aguardam até 15 minutos para acessar a Rodovia e seguir sentido bairros Bandeira Branca, Vila 

Garcia e outros, devido a movimentação intensa de carros, caminhões e ônibus que seguem 

sentido Centro, impossibilitando o acesso. 

Diante do exposto, requeremos a realização de estudos para melhorias viárias 

no trecho apontado neste documento, objetivando a segurança de todos que por ali transitam. 

Assim, sugerimos a instalação de semáforos ou redutores de velocidade nos locais indicados, o 

que vai organizar o fluxo de veículos e facilitar a locomoção de pedestres e ciclistas, evitando 

acidentes. 

Pelas razões expostas, esperamos que nossa reivindicação mereça a 

indispensável atenção da Administração Municipal, pelo que agradecemos antecipadamente. 

Na certeza de recebermos especial atenção ao indicado, subscrevemos 

agradecidos. 

Sala das Sessões, 1º de março de 2023.  

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 

Tramitado em Sessão 
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